

Roberto Morales plaide pour une plus grande reconnaissance des enseignants



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Roberto Morales, vice-président du Conseil d'État, a plaidé ce mardi à La Havane pour une plus grande reconnaissance des enseignants.

Devant la commission de l'Assemblée Nationale chargée de l'Éducation, de la Culture, des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, Roberto Morales a signalé que même si l'augmentation des salaires encouragera le secteur de l'éducation, il faudra adopter de nouvelles mesures pour une plus grande reconnaissance du rôle des enseignants dans la société.

Roberto Ojeda s'est d'autre part prononcé pour la consolidation de la formation des enseignants et pour sa planification annuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195729-roberto-morales-plaide-pour-une-plus-grande-reconnaissance-des-enseignants>



Radio Habana Cuba